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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.09.2015 
 
Kurztitel  
 
Zuwendungen an den Verband der Gartenfreunde e.V. 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor einigen Monaten konnte man den hiesigen Medien entnehmen, dass der Verband der 
Gartenfreunde e.V: in Magdeburg in finanziellen Schwierigkeiten ist.  
So wurde ein Untersuchungsbericht des neuen Schatzmeisters öffentlich und zeigte auf, 
dass sich das Verbandsvermögen in den vergangenen zwölf Jahren von 1,8 Millionen Euro 
auf derzeit 230 000 Euro verringert haben soll. Damit drohe dem Verband 2017 die 
Zahlungsunfähigkeit. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Hat die Verwaltung die Zuwendungen der Stadt Magdeburg an den Verband der 
Gartenfreunde e.V. jemals geprüft und sich zeigen lassen, wofür die Gelder 
eingesetzt bzw ausgegeben wurden? 
 

2. In wie weit sind Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, und der 
Finanzbeigeordnete informiert über die Lage des Verbandes der Gartenfreunde? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Roland Zander 
 
 


